El Universal Sección: Metrópoli 2024-03-10 03:49:59

126 cm<sup>2</sup>

Página: 19

1/1

# EL CABALLITO

#### Cuenta regresiva para el primer debate chilango

:::: En una semana exactamente se estará desarrollando el primer debate, de los tres pactados, entre los candidatos a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México. Nos dicen que **Clara Brugada**, la abanderada de Morena-PVEM-PT; **Santiago Taboada**, candidato del PAN-PRI-PRD; y **Salomón Chertorivski**, de Movimiento Ciudadano, están listos para contrastar ideas y propuestas, pero, entre los equipos, no descartan que haya ataques o intercambio de señalamientos, pues, en la primera semana de campaña, se han lanzado acusaciones de corrupción, de que son tramposos o de que lo que presumen como logros de gobierno en sus alcaldías, no lo son tanto. El próximo domingo a las 20:00 horas es la cita y en el Instituto Electoral capitalino apuestan que haya un buen *rating* porque es domingo y es antes del presidenciable.

## Morena impugna <u>candidatura</u> de Ouadri

::::: Nos cuentan que este fin de semana, la representación de Morena ante el <u>Instituto Nacional Electoral</u> (INE) presentó ante el Tribunal <u>Electoral</u> federal una impugnación sobre la candidaturas de varios postu-



Hannah de la Madrid

lantes de la alianza, entre ellos, Gabriel Quadri, quien fue anotado para ser diputado federal por el distrito 8, de Coyoacán, por la alianza PAN-PRI-PRD, por el tema de que está en el Registro Nacional de Personas Sancionadas en Materia de Violencia Política de Género. La denuncia fue dada a conocer en redes sociales por la abanderada de Morena a la alcaldía Coyoacán, Han-

**nah de la Madrid**, donde la expriista indicó que a los panistas parece que se les olvidó la sanción.

### Van por deudores de agua en Toluca

::::: Nos platican que el titular del organismo de Agua y Saneamiento del municipio de Toluca, **Marco Antonio Sandoval**, se ha planteado como reto que 90 mil usuarios domésticos del servicio de agua potable están al corriente de sus pago pues uno de los grandes problemas del ayuntamiento es la recaudación,



Marco Antonio Sandoval

aun cuándo, han impulsado programas de descuento a los usuarios para que cumplan con sus contribuciones hacendarias. Uno de los obstáculos que tienen es que de las 171 mil cuentas que hay, sólo 120 mil están domiciliadas, es decir dadas de alta, para efectuarles el cobro. Por ello, ante la crisis de agua que se vive por la escasez en el Sistema Cutzamala, también el poner

en orden las finanzas en un reto para los municipios que, en el Edomex, sí lo cobran a ese nivel.



2024-03-10

### Cuenta regresiva para el primer debate chilango

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/cuenta-regresiva-para-el-primer-debate-chilango/

En una semana exactamente se estará desarrollando el primer debate, de los tres pactados, entre los candidatos a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México. Nos dicen que Clara Brugada, la abanderada de Morena-PVEM-PT; Santiago Taboada, candidato del PAN-PRI-PRD; y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, están listos para contrastar ideas y propuestas, pero, entre los equipos, no descartan que haya ataques o intercambio de señalamientos, pues, en la primera semana de campaña, se han lanzado acusaciones de corrupción, de que son tramposos o de que lo que presumen como logros de gobierno en sus alcaldías, no lo son tanto. El próximo domingo a las 20:00 horas es la cita y en el Instituto Electoral capitalino apuestan que haya un buen rating porque es domingo y es antes del presidenciable.

#### Morena impugna candidatura de Quadri

Nos cuentan que este fin de semana, la representación de Morena ante el <u>Instituto Nacional Electoral</u> (INE) presentó ante el Tribunal <u>Electoral</u> federal una impugnación sobre la candidaturas de varios postulantes de la alianza, entre ellos, Gabriel Quadri, quien fue anotado para ser diputado federal por el distrito 8, de Coyoacán, por la alianza PAN-PRI-PRD, por el tema de que está en el Registro Nacional de Personas Sancionadas en Materia de Violencia Política de Género. La denuncia fue dada a conocer en redes sociales por la abanderada de Morena a la alcaldía Coyoacán, Hannah de la Madrid, donde la expriista indicó que a los panistas parece que se les olvidó la sanción.

#### Van por deudores de agua en Toluca

Nos platican que el titular del organismo de Agua y Saneamiento del municipio de Toluca, Marco Antonio Sandoval, se ha planteado como reto que 90 mil usuarios domésticos del servicio de agua potable están al corriente de sus pago pues uno de los grandes problemas del ayuntamiento es la recaudación, aun cuándo, han impulsado programas de descuento a los usuarios para que cumplan con sus contribuciones hacendarias. Uno de los obstáculos que tienen es que de las 171 mil cuentas que hay, sólo 120 mil están domiciliadas, es decir dadas de alta, para efectuarles el cobro. Por ello, ante la crisis de agua que se vive por la escasez en el Sistema Cutzamala, también el poner en orden las finanzas en un reto para los municipios que, en el Edomex, sí lo cobran a ese nivel.